

Communiqué de presse

OCTOBRE ROSE

DÉFI DES 12 ÉTAGES

ARRIVÉE

Plus de 400 salariés de la Sécurité Sociale ont récolté 10 000 euros pour la bonne cause

Dans le cadre d'Octobre rose, la CPAM de la Haute-Garonne a organisé, **VENDREDI 12 OCTOBRE 2018**, pour la quatrième année consécutive « le Défi des 12 Étages ».

Cette nouvelle édition sportive, solidaire, parrainée par Gaël Touya, Champion Olympique et Champion du Monde d'escrime, a réuni plus de **400 marcheurs et coureurs** des organismes de Sécurité Sociale ainsi que les **étudiants en STAPS**.

A cette occasion, la Direction a remis un chèque de 10 000 euros à la présidente Dominique Hornus-Dragne de l'association « Solution Riposte » pour soutenir son action en faveur des femmes atteintes d'un cancer du sein.

Le challenge à la hauteur d'un bel événement consistait à gravir, en courant ou en marchant les 12 étages reliant le parvis de la CPAM jusqu'au toit de l'immeuble de grande hauteur.

En partenariat avec :



Démonstration d'escrime présentée par les maîtres d'armes aux enfants de l'école élémentaire Alfred de Musset à Toulouse (section CP). Les mini-pousses ont testé cette discipline au cours de l'animation.



Gaël Touya, Dominique Hornus-Dragne (présidente de l'association « Solution Riposte ») et l'équipe de Direction de la CPAM de la Haute-Garonne.

12 ÉTAGES (227 marches)
Nombre d'étages de l'immeuble de la CPAM 31.

+ de 400 PERSONNES
Nombre de participants à cet événement.

12 DÉFIS
Nombre de défis à relever durant la manifestation.

34 ÉLÈVES
Nombre d'enfants de l'école élémentaire Alfred de Musset qui ont testé l'escrime avec les maîtres d'armes.

10 000 €
Montant de la dotation pour l'association « Solution Riposte ».

Contact presse

Karine LOUBÈRE - Service Communication CPAM 31.

☎ 05 62 73 81 06 - ✉ presse.cpam-toulouse@assurance-maladie.fr

DÉPART